

## Justificación de la Información Programática Presupuestal

O.P.12

MUNICIPIO DE CAJEME, SONORA

ORGANISMO PARAMUNICIPAL: INSTITUTO MUNICIPAL DE INVESTIGACIÓN Y PLANEACIÓN URBANA DE CAJEME

PERIODO DEL: 1° DE ENERO AL 31 DE DICIEMBRE DEL 2019

Hoja 1 de 1

## JUSTIFICACIÓN

En la meta 1: Durante el Cuarto trimestre se realizaron 12 acciones diversas en materia de planeación urbana y ordenamiento territorial, así como las relacionadas al observatorio urbano; entre las que se encuentran: Levantamientos de Información digital de aforos realizados en la Calle Guerrero y Quintana Roo así como en 300 y Michoacán; Levantamiento fotográfico en calle Miguel Alemán, entre calles No. Relección y Zaragoza y, Calle Sinaloa entre No. Relección y Galeana; Coteo de Equipamiento Urbano y propuesta para el mismo, Levantamiento de información para el proyecto del Centro de la Ciudad, Maqueta Virtual de Crucero de 5 Febrero y Galeana, Analisis de Tabla de recorrido de la ciudad. Además de Aforos Vehicular en calle Quintana Roo y Cajeme, así como en Quintana Roo y 200. Analisis de estacionamientos y conteo de cajones para el tema de parquímetros, Levantamiento de información en calle Morelos entre Chiapas y Tehuantepec. Proyecto IMSS, Proyecto ITESCA, Anteproyecto de Sala de Juicios Orales.

Meta 2: Durante el cuarto trimestre se llevó a cabo la supervisión de los trabajos derivados de la contratación de servicios para el proyecto del Programa de Desarrollo Urbano del Centro de Población de Ciudad Obregón, Esperanza, Cócorit y Providencia. Para este periodo se señala que se presentó un ajuste en el número de metas, ya que se aplicó un ajuste presupuestal por parte del Ayuntamiento. El cumplimiento de la presente meta está en base a los recursos financieros que el Ayuntamiento realiza al Instituto, de los cuales a este período fueron menores a los presupuestados, por tanto fueron insuficientes para la contratación de otro estudio y/o proyecto.

Para la meta 3: Para el presente trimestre se llevaron a cabo diferentes acciones de vinculación y gestión vinculación entre los que se encuentran las mesas de trabajo para el Programa de Desarrollo Urbano del Centro de Población de Ciudad Obregón, Cócorit, Esperanza y Providencia donde participaron diversos organismos de la Sociedad Civil y Colegios del Municipio. Se efectuaron reuniones de trabajo para ver los avances del Proyecto del Centro Cívico y Comercial con Canaco, Mercajeme y Otras dependencias municipales. También se llevaron a cabo trabajos como organizadores del simposium de Ciudades Agrícolas y Turismo con diferentes universidades de la región; IMIP Cajeme participó en la exposición del festival Tetabiakte con el tema Cajeme de Ayer, Cajeme de Hoy. Además se tuvieron reuniones de trabajo con Tesorería Municipal, INAFED, ULSA; Regidores, IPN, Seguridad Pública, entre otros.

En la meta 4: Al cierre de este período se presentó 2 solicitudes para dar seguimiento por parte de ciudadanos referente a temas costo de eventos y Leyes que rigen al Instituto.

Con respecto a la meta 5: Se llevó a cabo el cumplimiento del 3er trimestre 2019 en plataforma nacional y página oficial del Instituto.

Para la meta 6: Se llevó a cabo dos reuniones correspondientes a la 34° y 35° reunión de Junta de Gobierno de fechas de 07 de Noviembre y 17 de Diciembre del año 2019; así como, dos sesiones del Consejo Consultivo con número 32 y 33° llevadas a cabo los días 03 de Diciembre y 17 de Diciembre del 2019.

En la meta 7: En este período se llevó a cabo el inicio de los trabajos de control y alineación del archivo de IMIP Cajeme conforme lo establece la normatividad y los acuerdos del Ayuntamiento.

Con respecto a la meta 8: Se llevó a cabo 1 capacitación al personal del área técnica, especializada en vuelos del Drone y el curso a la Dirección General de Manejo de Redes Sociales.

La correspondiente a la meta 9: Se presentó el 3er. Informe Trimestral del ejercicio 2019. Y Para la meta 10: Se llevó a cabo el proceso de Ley de Ingresos y Presupuesto de Ingresos 2020 en tiempo y forma.

Lo correspondiente a la meta 11: Se efectuó el Presupuesto de Egresos 2020 del Instituto en tiempo y forma. En la Meta 12: Se llevó a cabo el proceso de requerimiento y envío de información para la Auditoría Legal por parte de ISAF.